



# みどりの風

匝瑳市立須賀小学校【学校だより】  
令和3年1月29日(金) [No.11]



2月を迎え、卒業や進級に向け1年間の総まとめの時期となってまいりましたが、市内中学校で感染者が出るなど、新型コロナウイルスが私たちにじりじりと詰め寄ってきているような感覚があります。自分が、あるいは身近な人が感染しているかもしれないという、高い緊張感を持って対応していくことが求められる状況です。また、新型コロナウイルス感染症に関連するいじめや差別等が起こらないように、私たち大人の言動が問われるところです。私自身、誤解が生まれないように慎重に言葉を選んで遣うよう、気をつけております。



## 感染対策の上での卒業式

千葉県知事選挙の関係で3月19日(金)に変更になった卒業式ですが、感染防止対策として、市内小・中学校におきましては、今年度も来賓の皆様には参加を見合わせていただき、時間を短縮して行うこととなりました。各学校で児童数が異なることから、在校生や保護者の参加については各学校判断となっております。本校では、卒業生保護者は1家庭2名まで、在校生の参加は5年生のみといたしました。1～4年生の児童は9時20分頃の下校といたします。



感染対策上、短縮して行いますが、卒業生がこれからの生活に前向きに取り組めるような卒業式になるよう、工夫していきたいと思います。

## 6年生ありがとう集会・学級懇談会・PTA総会

3月5日(金)に4つの行事を予定しておりました。6年生ありがとう集会・学級懇談会・PTA総会・須賀の教育を考える会です。

6年生ありがとう集会については、保護者の参観はご遠慮いただくことといたしました。ありがとう集会の持ち方については感染リスクを小さくしながら、児童が満足感を持てるようなやり方を現在検討しています。

学級懇談会は、児童の1年間の様子をお伝えするために、緊急事態宣言が解除になった場合は実施したいと考えております。

PTA総会は書面での提案にさせていただきます。PTAの新役員の方の紹介や、運動会鼓笛パレードのお話(裏面をお読みください)をさせていただきたいので、学級懇談会を実施する場合は、短い時間でも全体で集まる時間を持ちたいと考えています。

須賀の教育を考える会は、書面での開催といたします。

今後の状況により変更する場合がありますことをお含みおきください。

## 運動会鼓笛パレードについて

須賀小学校では、これまで運動会において鼓笛パレードを実施してまいりました。見るのを楽しみにしている方が多く、自信をつける児童がいる一方で、鼓笛パレードは、文部科学省からこの内容を学校で子どもたちに指導するようにと定められた「学習指導要領」に載っていない内容であること、皆さんに喜んでいただけるまで仕上げるには時間がかかり、指導する側・児童の負担が大きいことから、毎年、実施するかどうか職員の間で検討課題となっていたものでもあります。



学校といたしましては、通常学習している「学習指導要領」に明記されている内容を、より確実に児童に身に付けていくことにエネルギーを集中させたいという思いから、運動会鼓笛パレードを来年度から見合わせたいことを、PTA本部役員・来年度最上級生になる5年生保護者、各学級役員の皆様に提案し、ご意見を頂戴してきました。いただいた主なご意見は、下記のような内容です。他にご意見やご提案がございましたら、教頭宛にご連絡いただけますようお願いいたします。(須賀小 72-0476)

- ・現在の状況の中ではしかたがない。
- ・学校側の意図は理解したが、鼓笛パレードは見たい。
- ・教員以外のサポートで指導し存続できないか。
- ・なくすなら、代替のものがほしい



児童の思い出に残る・自信がつくもの

そろいの衣装で写真におさめられるようなもの

- ・いきなりなくすのでは納得がいかない人もいる。1年後、2年後ならある程度納得できるかもしれない。
- ・今までの経過を他の人にも周知し、この先決定してほしい



いただいたご意見を参考に、これからのことを現在検討しております。できれば3月5日に、お話しさせていただきたいと考えています。

## いただいた本が届きました

本校卒業の大関正様より、本のご寄贈をいただいたことを「みどりの風 No.8」でお知らせしました。長く使えるよう多田屋さんでカバー等をつけていただき、過日届きました。いただいた本のコーナーを図書室に作り、楽しく読んでいます。

お話の本だけでなく「ざんねんないきもの事典」や図鑑、迷路・パズルなどおもしろい本がそろっています。

たくさんの児童に読んでほしいと思います。

